00681

30 de septiembre de 2015

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Jaime Seguel Rector Interino

## SEMANA DE LA CONCIENCIACIÓN SOBRE EL BULLYING

El conocido bullying o acoso es un mal que afecta a millones de jóvenes y adultos en todo el mundo, a tal punto que está considerado como uno de los problemas que más afecta el clima de convivencia en las escuelas y en los centros de trabajo.

La prevención y erradicación de este tipo de conducta conforma uno de los objetivos en los que, como institución académica e investigativa, debemos involucrarnos.

Por tal razón, los invito a que nos unamos a la celebración de la Semana de Alerta al Bullving, que por segundo año consecutivo estaremos realizando en el Recinto y que se efectuará del 5 al 9 de octubre. La Oficina de Calidad de Vida encabezará los esfuerzos de esta conmemoración que, en esta ocasión, incluyen una serie de actividades dirigidas a orientar, prevenir y, sobre todo, toar acción contra la problemática.

De igual forma, el próximo lunes, 5 de octubre será el Día de la lucha contra el bullying, en el que exhorto a todos mis compañeros colegiales a vestirnos de azul, color distintivo de esta lucha, con el propósito de solidarizarnos con estos esfuerzos de cambio y concienciación en nuestra sociedad.

La información completa de las actividades puede conseguirla http://bit.ly/1FAWaWf

Cuento con ustedes.

